



INFORME DE REUNIÓN nº 1- ETSAVA PROYECTO REVER

FECHA Y ASISTENTES

Informe de la reunión celebrada el día **15 de Febrero de 2017** en la Sala de Profesores del IES Las Salinas con la asistencia de las personas que se relacionan a continuación:

- **J. Manuel Vaquerizo Fernández**, Director y profesor del Departamento de Tecnología
- **Manuel García Vázquez**, profesor del Departamento de Educación Plástica y Visual
- **Mónica García Martínez**, Jefa del Departamento de Educación Física
- **Ignacio M^a García López-Dóriga**, Jefe del Departamento de Biología y Geología
- **Gemma Ramón Cueto**. Secretaria Académica y Profesora de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Valladolid (ETSAVA).
- **Javier Arias Madero**. Profesor de la ETSAVA.

ORDEN DEL DÍA

1. Presentación del proyecto REVER Escuelas Creativas a los profesores de la ETSAVA.
2. Visita de las dependencias del Centro.
3. Establecer fórmulas de colaboración entre el IES Las Salinas y la ETSAVA.

TEMAS TRATADOS:

Se inicia la reunión a las 17:00

1. Presentación del proyecto REVER Escuelas Creativas a los profesores de la ETSAVA.

Empieza la reunión con una presentación del proyecto Escuelas Creativas de la Fundación Telefónica, explicando qué es y cuáles son los objetivos del proyecto.

A continuación se presenta el proyecto REVER con el que el IES Las Salinas de Laguna de Duero ha sido seleccionado para su participación en el proyecto Escuelas Creativas y se explican cada uno de los tres retos propuestos en el mismo. Se profundiza más en el primero de ellos, la transformación de espacios, puesto que es en este donde se pueden establecer más claramente fórmulas de colaboración con la ETSAVA.

Se hace especial incidencia en que lo que se pretende con este primer reto es transformar espacios en lugares donde suscitar emociones en los alumnos que faciliten

el aprendizaje. Explicamos que queremos crear espacios para el trabajo colaborativo y espacios para el fomento de la lectura, queremos crear un área re-Creativa en el espacio exterior del centro donde poder sacar el aula al exterior, queremos transformar el hall de entrada, que es una de las señas de identidad de nuestro centro, en un espacio para el encuentro...

2. Visita de las dependencias del Centro.

Se hace un recorrido por las instalaciones del Instituto, centrandolo la visita en la parte correspondiente a la ampliación realizada en el año 2000, ya que es la que a nuestro juicio presenta mayores posibilidades y es la que, en principio, va a ser objeto de intervención.

3. Establecer fórmulas de colaboración entre el IES Las Salinas y la ETSAVA.

Una vez explicado el proyecto y finalizado el recorrido por las dependencias susceptibles de intervención, los profesores de la ETSAVA se muestran muy interesados en el proyecto y en la posibilidad de colaborar con nosotros. Javier Arias es el profesor encargado de los "Talleres de arquitectura con cartón" y Gemma Ramón es la responsable del Proyecto de Innovación Docente "Espacios de Ingenio. Creatividad, Tecnología y Sostenibilidad". Se plantean incorporar nuestro proyecto como un proyecto dentro de una asignatura de segundo curso del grado y nos piden planos del centro para que sus alumnos, una vez les hayan planteado la propuesta, se pongan manos a la obra.

Nos invitan a que nuestros alumnos visiten la Escuela de Arquitectura y entren en contacto con sus alumnos, de modo que cuando se produzca la intervención en el centro, trabajen estrechamente unos con otros, colaborando en la transformación de espacios.

Nos solicitan que una vez que sus alumnos hayan trabajado sobre los planos, puedan visitar los espacios del centro para conocer in situ los espacios a transformar. Una vez planteadas las propuestas por los alumnos de la ETSAVA, nos volveríamos a reunir para estudiar las mismas y decidir cuáles son las que se van a llevar a cabo.

Nos informan de que probablemente los días que puedan venir al centro a materializar las propuestas que presenten los alumnos serán los viernes en horario de 8:30 a 10:30.

Se da por finalizada la reunión siendo las 18:30 horas

ACUERDOS:

1. Establecer una colaboración entre ambas entidades para que los alumnos de la ETSAVA realicen una intervención en espacios del instituto.
2. Enviar los planos del centro a la mayor brevedad posible.
3. Visitar con nuestros alumnos la Escuela de Arquitectura en fecha aún por determinar.
4. Recibir a los alumnos de la Escuela de Arquitectura una vez hayan finalizado sus trabajos sobre plano.

TAREAS:

Número	Descripción	Fecha de entrega	Responsable(s)
1.	Envío de planos del Centro	16 de Febrero	José Manuel Vaquerizo
2.	Mantener abierta una línea de comunicación		Manuel

OBSERVACIONES:

No hay observaciones.